
CONSELHO DE SEGURANÇA COMUNITÁRIO
DE COSTA RICA -ATA DE REUNIÃO

Assunto: Reunião Conselho De Segurança Comunitário de Costa Rica
Local: Sala de Reuniões- Ministério Público- CR

Início: 09h30min -Término: 11:30 horas
Data: 29/07/2013

Participantes Funções Telefone

Pr, Mareio Rodrigues, Presidente

Dr. Wellington Ferrato Vice Presidente

José Alcides Simplício Membro Tesoureiro

Dr. Walter Arthur Alge Netto Membro Nato

Dr. Cleverson Alves Dos Santos Membro Nato

Dr. GeorgeCássio TiossoAbbud Membro Nato

Anderson Ortiz Dias Membro Nato

Thiago Franco da Costa Membro Nato

Esteban Palácios Rodrigues Membro Nato

Waldir Marcondes Gomes Conselheiro Secretário

Itens Discutidos

1- Prestação de Contas, situação financeira, extrato das contas (apresentação das notas fiscais
de compras reahzadas pelas Polícias Civil, Militar de Costa Rica, Militar Ambiental de
Costa Rica;

2- Inauguração einstalação do regime semi-aberto, no antigo prédio da Polícia Civil, sito na
Rua Ambrosina Paes Coelho n. 1373, nesta cidade.

3- Ampliação do Prédio da Delegacia de Polícia ena negativa deste, substituição do projeto
pela construção do CIOP "Centro Integrado De Operações Policiais", com destinação d'
local para as Policias procederem aplanejamento de ações em geral.

4- Construção do Prédio da Policia Militar Ambiental em Costa Rica.
5- Instalação da antena de telecomunicações das Polícias nos Municípios de Costa Rica.
6- Pedido dos Policiais da CIG COE para se alojarem em Hotéis e fizer as refeições em

restaurantes enão no 2o Pel PM de Costa Rica, conforme combinado anteriormente
7- Pedido dos Policiais da CIG COE no sentido de disponibilizar numerários para aquisição áí

mochilas especiais parautilização emserviço no valor de R$-7.5"" "
8- Alimentação da Polícia Militar de Costa Rica.

"Não se aceitam instr
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Definições / Ações a executar

1- Prestação de Contas, situação financeira, extrato das contas
(apresentação das notas fiscais de compras realizadas pelas Polícias
Civil, Militar de Costa Rica, Militar Ambiental de Costa Rica;

2- Após deliberação, por todos os conselheiros presentes, fora
deliberado que fosse realizado serviços de vigilância no prédio
destinado ao cumprimento de regime semi aberto, por Policiais que
estejam em folga (PM, PMA ePC), com pagamento de diárias por parte
do Conselho de Segurança em valor aser combinado, sugerindo ovaloi
inicial de R$-100,00 (cem reais), a cada 12 horas de serviço, caso os
policiais tenham interesse e disponibilidade em fazê-lo. Será feito
contato com o Presidente do Conselho da Comunidade, visando fazer
parceria no custeio de despesas diversas na manutenção do prédio e
serviços de vigilância. Inauguração do Prédio do Regime Semi Aberto
no dia 09 de agosto de 2013, em horário a ser definido posteriormente.
3- Após deliberação, pelos conselheiros presentes, foi deliberado para
que haja uma nova tentativa de aprovação eliberação para ampliação do
prédio da Delegacia de Polícia, não havendo as autorizações, então
apresentar novo projeto, visando a criação de CIOP "Centro Integrado
De Operações Policiais" com destinação de local para as Polícias
procederem a planejamento de ações em geral.
4- Após deliberação, por todos os Conselheiros presentes foi deliberado
por destinar 100% dos valores acordados nos TAC, pagos pela Empresa
Oldebrach, referente a crimes ambientais, para utilização na construção
do prédio da PolíciaMilitarAmbiental.
5- Após deliberação pelos conselheiros presentes foi deliberado pela
instalação da antena de telecomunicação, no Município de Costa Rica
para que haja uma ampliação de comunicação.
Próxima reunião horas

6- Após deliberação, por todos os conselheiros presentes, foi deliberado
pela negativa do pedido apresentado pelos policiais do CIG COE, eque
os policiais continuem se hospedando efazendo as alimentações no
prédio do 2o Pel PM de CostaRica-MS.
7- Após deliberação, por maioria dos conselheiros presentes, pela
maioria, foi deliberado pela destinação parcial, no tocante a 50% do
valor solicitado para aquisição das mochilas pelos Policiais da CIG
COE, ficando ainda deliberado a possibilidade de conseguir o valoi
faltante através de alguma doação por parte de alguma instituição ou
empresa da cidade.

8- Após deliberação, por todos os conselheiros presentes, foi deliberado
para que fosse refeita a média de consumo de compras no
Supermercado pelas Polícias, para então verificar apossibilidade de que
as polícias voltem a fazer compras de forma mensal com valores
definidos no supermercado, sem requisição conforme forma atual de
compras. "

Data Responsável

29/07 Dr. Márcio

29/07 Dr. Márcio

29/07 Dr. Márcio

29/07 Dr. Márcio

29/07 Dr. Márcio

29/07 Dr. Márcio

29/07 Dr. Márcio

29/07 Dr. Márcio

Nada mais havendo aconstar, fora encerrada areunião, que lido eachado confo/W vai por todos
os conselheiros assinado., ~ A/ ^ F

Conselheiro Presi

<Não se £ceitam instruções verbais"
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Conselheiro: ^ ,
^^^s^pk Wellington Ferrato

Conselheiro:

Conselheiro:

Dr. Mareio Rodrigues
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